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冀優化青洲區整體衛生環境 

 
近十年，青洲區不斷有新建成樓宇及大型公共房屋落成，使區內居住人口增

加，根據政府人口普查資料顯示，區內人口顯著增加 1.44 倍，令該區的衛生市容

問題日益嚴重，引起社會關注。 

 
   本人落區巡查發現，區內社區休憩設施嚴重不足，以青洲坊為例，不少市民

反映存在座椅不足，以及有不少座椅日久失修，遮陽設施欠實用性，無法遮擋陽

光及微雨。 
 
   另外，位於青洲山腳下的青洲社屋休憩區，有不少市民反映經常出現高空擲

物及亂拋垃圾問題，造成安全隱患，而毗鄰大廈的廢鐵回收場作業時所產生的噪

音，亦令居民生活作息飽受干擾。 
 
   隨著青洲區未來發展，建議政府及早對區內整體衛生環境進行整治，優化區

內休憩設施，真正改善區內環境衛生問題，長期亦要加快青洲區詳細規劃，建造

宜居社區環境。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 - 圖片 

 

 

 

 


